## Innenpolitik

## Kurz gesagt: Zahl der Milliardäre steigt

Von RSB | 14. Dezember 2014

Nach einer Oxfam-Studie könnten Deutschlands reichste Familien auch bei Ausgaben von einer Million Euro pro Tag noch Jahrzehnte auskommen, bis ihr Vermögen aufgezehrt wäre.

Weltweit gibt es heute 1645 Dollar-Milliardäre, mehr als doppelt so viel wie 2008. Ihr Gesamtvermögen entspricht den Bruttoinlandsprodukten Deutschlands und Kanadas zusammen. Die 85 reichsten Dollar-Milliardäre besitzen genau so viel Geld wie die ärmere Hälfte der gesamten Weltbevölkerung, mehr als 3,6 Milliarden Menschen. (dpa und http://www.forbes.com/billionaires/list/#tab:overall)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Sonntag den 14. Dezember 2014 in der Kategorie: Innenpolitik, RSB4.